

Me llaman plástico

Hola, soy yo,
el material que provoca destrucción,
al que utilizan de manera masiva,
me llaman plástico,

me tiran a los mares,
les falta decencia,
tampoco me recogen,
son pura demencia,

en los supermercados,
el que abunda soy yo,
envolviendo alimentos,
que ya tienen protección,

animales inocentes,
que me ingieren sin quererlo,
y no os dais cuenta,
pero siguen pereciendo,

la culpa no es
de mi invención inesperada,
pero recae en quien me usó
de forma desproporcionada,

si se arreglase este problema,
pasaríamos a ser mejores,
con mares limpios,

que no provoquen infecciones,
con calles libres
de envoltorios extraviados,
con un nivel de vida
que fuera de nuestro agrado,

poco a poco lo vamos empeorando,
lo que hacen no tiene perdón,
y después de tantos años,
llegué a una conclusión:

nací siendo un material,
importante para la evolución,
y termino siendo,
una causa más de la contaminación.

Categoría: ESO

Tipo de relato: Creativo

Firmado: Sab365